

Tage mit sehr hohen Besucherzahlen



Genießen Sie den Sommer auf der Burg!
Die Burg erlebt derzeit eine Zeit mit sehr vielen Besuchern!

Einige kleine Tipps, bevor Sie die Burg besuchen

- Die Burg ist derzeit von 9:15* bis 18:45 Uhr geöffnet - letzter Einlass um 17:45 Uhr.
(*Montags öffnet die Burg um 10.30)

Nutzen Sie eher den **frühen Morgen oder den späten Nachmittag**, um die Festung zu erkunden, da der Andrang dann etwas geringer ist.

- Um Wartezeiten an den Ticketschaltern zu vermeiden, **sollten Sie erwägen, Ihre Tickets online** unter <https://tickets.haut-koenigsbourg.fr/de-DE/willkommen> zu kaufen. **Mit ihnen können Sie direkt zur Ticketkontrolle gehen.**

- Der Kauf von Eintrittskarten vor Ort ist möglich (im Rahmen der verfügbaren Plätze für Aktivitäten mit Besucherzahlen). Da sich der Wartebereich im Freien befindet, sollten Sie dem Wetter angepasste Kleidung mitbringen. **Es kann zu längeren Wartezeiten kommen.**

- **Bitte denken Sie bei gebuchten Aktivitäten daran, diesen großen Andrang zu berücksichtigen und genügend Zeit für den Parkplatz und den Aufstieg zum Veranstaltungsort einzuplanen. Bei Verspätungen kann der Zugang zu den gebuchten Besichtigungen nicht mehr gewährleistet werden.**

- Ein guter Tipp, um Parkplatzprobleme zu vermeiden: Denken Sie an den **Shuttlebus der Haut-Koenigsbourg!** Alle Informationen und Fahrpläne unter: <https://www.haut-koenigsbourg.fr/de/praktische-hinweise/der-haut-koenigsbourg-shuttle-bus/> Mit ihm erhalten Sie übrigens einen ermäßigten Eintrittspreis für die Burg (gegen Vorlage des Shuttle-Tickets), aber auch für die Volerie des aigles (Adlerwarte), den Montagne des singes (Affenberg) und Cigoland.

- **Wenn Sie die Möglichkeit haben, möchten wir Sie daran erinnern, dass die Nachsaison viele Möglichkeiten bietet, das Denkmal zu besichtigen. Die schillernden Farben des Herbstes verleihen ihm einen ganz besonderen Reiz!**

